



Evangelisch rund um Georgensgmünd

Liebe Leserin, lieber Leser,

die Sommerferien haben begonnen und da werden in diesen Tagen Taschen, Koffer und Wanderrucksäcke gepackt. Das Reiseziel und die Art des Reisens bestimmen immer auch unser Gepäck: So sollte am Strand in Scharbeutz die Badehose oder die Schaufel für die Kinder nicht fehlen. Bei der Alpenüberquerung auf dem E5 gilt die Regel „weniger ist mehr“ und wer da eine Schaufel einpackt, hat eher vor Murmeltiere aufzuspüren, als in Meran anzukommen.

Ob Aktivurlaub im Zelt oder allinklusive im Viersternhotel – für viele gilt: Hauptsache weg! Zwar ist es in unserem Gmünd wirklich schön und der Brombachsee ist auch nicht weit weg, aber ohne eine Reise geht es dann auch nicht, selbst wenn sie nur auf dem Balkon oder Garten endet. So verlassen wir oft die vertraute Umgebung und werden zu kleinen Entdeckerinnen und Abenteurern. Wie Reinhold Messner besteigen wir dann einen Dreitausender oder überqueren wie Marco Polo den Äquator.

Wenn Sie Reiseberichte gerne mögen, dann kann ich Ihnen als Lektüre auf dem Oberdeck wärmstens die Bibel empfehlen. Dieser zeitlose Klassiker der Weltliteratur enthält Erzählungen unterschiedlichster Persönlichkeiten, die auf abenteuerlichste Art und Weise die damalige Welt bereisten.

Wie wäre es mit dem Reisebericht von Mose im Buch Exodus? Er und das ganze Volk der Hebräer brauchten nicht weniger als 40 Jahre, um in das gelobte Land Israel zu gelangen. Kurz vor Erreichen des Ziels stirbt Mose sogar. Oder was halten Sie von den Reiseberichten des Paulus?

Da können wir von Schiffbruch, Vertreibungen und Erdbeben lesen. In den Evangelien wird über Jesus von Nazareth berichtet, der überwiegend wandernd, aber auch hier und dort eine Schiffsüberfahrt mit reichlich Wellengang unternahm, um in Galiläa und Judäa von Gott zu erzählen.

Die Reiseberichte in der Bibel lohnen sich und sind mindestens genauso spannend wie Ihre eigenen Urlaubsergebnisse.

Bleiben Sie behütet, Ihr Vikar Thomas Meinders

Auf zur Gmünder KIRCH-Weih!



Zum **Kirchweihgottesdienst** am Kerwa-Sonntag, **7. August um 10:00 Uhr**, laden wir herzlich in die St. Georgskirche ein – parallel findet wieder der **Kindergottesdienst** statt. Auch in diesem Jahr werden die Freiwillige Feuerwehr Georgensgmünd und der evangelische Posaunenchor beteiligt sein.

Familiengottesdienst im Freien

Am **28. August um 10:00 Uhr** findet im Garten der Hämmerleinsmühle wieder ein Familiengottesdienst statt.



Herzliche Einladung zu den Gottesdiensten

So	07.08.	10:00 Uhr	St. Georg Kerwa (Meinhard)
So	14.08.	9:00 Uhr	St. Georg (Eberlein)
So	14.08.	10:30 Uhr	Mühlstetten (Eberlein)
So	21.08.	9:00 Uhr	St. Peter (Wendler)
So	28.08.	10:00 Uhr	Hämmerleinsmühle (Kraus)
So	04.09.	9:00 Uhr	St. Georg (Meinhard)

Kontakte

Evang.-Luth. Pfarramt Georgensgmünd

Sekretariat: Birgit Goetz, Telefon (09172) 1728
pfarramt.georgensgmueund@elkb.de

Bürozeit: Dienstag und Mittwoch 8:30 bis 12:30 Uhr und
Donnerstag, 13:00 bis 17:00 Uhr, www.evangeo.de

Pfarrerin Cornelia Meinhard, Telefon (09172) 1728

Pfarrer Martin Kraus, Telefon (09172) 6670940

Vikar Sebastian Schultheiß, Telefon (0176) 55000398

Friedhofsverwaltung: Fam. Stengel, Telefon (09172) 2886

Bankverbindung: Sparkasse Mittelfranken Süd

IBAN: DE33 7645 0000 0750 1152 97, BIC: BYLADEM1SRS